

**PENGARUH PENERAPAN TEKNIK KONSELING
BEHAVIORISTIK TERHADAP AKHLAK ANAK ASUH DI
PANTI SOSIAL BINA ANAK AL-HIDAYAH KALUMBUK
PADANG**

SKRIPSI

*Diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi untuk Mendapatkan
Gelara Sarjana Sosial (S.Sos) dalam Jurusan Bimbingan Konseling Islam*



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI

**IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh

FAUZUL AZMI
1312020073

**JURUSAN BIMBINGAN KONSELING ISLAM
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H / 2018 M**

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “*Pengaruh Penerapan Teknik Konseling Behavioristik Terhadap Akhlak Anak Asuh Di Panti Sosial Bina Anak Al-Hidayah Kalumbuk Padang*”, disusun oleh Fauzul Azmi, NIM. 1312020073 pada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh visi dan misi Panti Sosial Bina Anak Al-Hidayah Kalumbuk Padang yang memberikan perhatian terhadap pembentukan akhlak kepada anak asuh, Adanya visi dan misi tersebut dimaksudkan supaya anak asuh menjadi seorang anak yang berakhlak baik. Namun kenyataannya, tidak semua anak asuh yang akhlaknya terbina dengan baik, hal ini dapat dilihat dari berbagai gejala-gejala yang diperlihatkan anak asuh. Penelitian ini berupaya untuk mendeskripsikan Pengaruh Penerapan Teknik Konseling Behavioristik (*Reward* dan *Punishment*) Terhadap Akhlak Anak Asuh di Panti Sosial Bina Anak Al-Hidayah Kalumbuk Padang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh penerapan teknik konseling behavioristik terhadap akhlak anak asuh di panti sosial bina anak al-hidayah kalumbuk Padang.

Penelitian ini merupakan metode deskriptif kuantitatif dengan memakai teknik analisis regresi linier sederhana untuk melihat pengaruh antara dua atau lebih variabel dan diolah dengan menggunakan bantuan program *SPSS* versi 20.0 *for windows*. Jumlah populasi dalam penelitian ini 56 responden. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik total sampling yaitu jumlah populasi sama dengan jumlah sampel. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan kuesioner dengan metode skala *likert*.

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan akhlak anak asuh berada pada kategori baik dengan persentase sebesar 84,31 %, yang berarti bahwa sebagian besar anak asuh memiliki akhlak yang baik dan penerapan konseling behavioristik (*Reward* dan *Punishment*) berada pada kategori baik dengan persentase sebesar 80,00 %. Dari hasil penelitian tersebut terdapat pengaruh yang signifikan antara penerapan teknik konseling behavioristik (*Reward* dan *Punishment*) terhadap akhlak asuh. Dengan menggunakan analisis regresi sederhana, diketahui persamaan regresi $Y = 66.626 + 0.366 X$. Dari hasil uji hipotesis antara pengaruh penerapan konseling behavioristik (*Reward* dan *Punishment*) terhadap akhlak anak asuh sangat signifikan, yang dapat dilihat pada uji t menunjukkan nilai t hitung sebesar 6.380 lebih besar dari t tabel sebesar 2.396. Dengan memperoleh nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0.150 yang menunjukkan pengaruh penerapan teknik konseling behavioristik (*Reward* dan *Punishment*) sebesar 15,0 % terhadap akhlak anak asuh. Jadi, penerapan teknik konseling behavioristik (*Reward* dan *Punishment*) memiliki pengaruh besar terhadap pembentukan akhlak anak asuh. Dengan ini dapat disimpulkan bahwa semakin tepat penerapan Teknik Konseling Behavioristik (*Reward* dan *Punishment*) yang diberikan maka semakin baik akhlak yang ditampilkan anak asuh di panti sosial bina anak Al-Hidayah Kalumbuk Padang.

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan petunjuk, rahmat, hidayah dan izin-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Penerapan Teknik Konseling Behavioristik Terhadap Akhlak Anak Asuh di Panti Sosial Bina Anak Al-Hidayah Kalumbuk Padang**. Salawat dan salam dimohonkan untuk Rasulullah SAW beserta keluarga, para sahabat dan pejuang Islam yang senantiasa berjuang demi kemuliaan agama Allah SWT. Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Dekan dan Wakil Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Imam Bonjol Padang.
2. Ketua Jurusan Bimbingan Konseling Islam Ibu Dra. Zuwirda, M.Pd, Kons dan sekretaris Jurusan Bimbingan Konseling Islam Bapak Drs. Yurisman M.Ag Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Imam Bonjol Padang.
3. Ibu Dra. Zuwirda, M.Pd. Kons selaku pembimbing I dan Bapak Zakirman, M.A selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan kesempatannya untuk memberikan arahan dan bimbingan yang kepada penulis dalam merampungkan penulisan skripsi ini.
4. Bapak Pengurus dan Pengasuh PSBA Al-Hidayah Kalumbuk, serta seluruh pihak-pihak yang terkait yang telah memberikan izin dan motivasi kepada peneliti dalam penyelesaian skripsi ini.

5. Bapak dan Ibu Pimpinan beserta seluruh karyawan Perpustakaan Institut dan Perpustakaan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Imam Bonjol Padang yang telah memfasilitasi penulis dalam penulisan skripsi ini.
6. Civitas Akademika Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi , Bapak serta Ibu Dosen yang mengajar di Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Imam Bonjol Padang yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan arahan kepada penulis.
7. Teristimewa sekali buat Ayahanda (Humra Ismail S.S M.Pd) dan Ibunda (Ummi Kalsum (Alm)) serta Ibu (Ningsih Herawati S.Pd) tercinta yang telah bersusah payah mengasuh, membesarkan, membimbing dan mendidik dengan penuh cinta kasih dan kesabaran. Serta saudara dan keluarga tersayang.
8. Kepada teman-teman penulis dan pihak-pihak lain yang ikut memberikan bantuan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Akhirnya kepada Allah SWT penulis berdo'a dan berharap semoga jasa dari semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini dibalas oleh Allah SWT dengan pahala yang berlipat ganda, *Aamiin*.

Padang, 18-April-2018
Penulis

Fauzul Azmi
1312020073

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “**Pengaruh Penerapan Teknik Konseling Behavioristik Terhadap Pembinaan Akhlak Anak Asuh Di Panti Sosial Bina Anak Al-Hidayah Kalumbuk Padang**”, disusun oleh Saudara Fauzul Azmi, BP 1312020073 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui diajukan ke sidang Munaqasyah.

Padang, April 2018

Pembimbing I

Dra. Zuwirda, M.Pd Kons
NIP. 196104091991032001

Pembimbing II

Drs. Zakirman, M.Ag
NIP. 196505111998031002



UIN IMAM BONJOL
PADANG